

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. August 2016

# DB Regio: Abstimmungsgespräche zu Übergangsverträgen

Martin Herion und Günther Geißler von der Geschäftsstelle der EVG in Stuttgart sind mit den Betriebsratsmitgliedern Guido Pontone und Helmut Perlinger von der DB Regio - Verkehrsbetrieb Württemberg zusammen gekommen. Hintergrund waren die angedachten personellen Regelungen im Vorgriff zu den Übergangsverträgen und dem späteren Betreiberwechsel. Die bereits vorliegenden Regelungen und Planungen wurden dabei auf ihre Nachhaltigkeit hin geprüft.



Martin Herion und Günther Geißler von der Geschäftsstelle der EVG in Stuttgart sind mit den Betriebsratsmitgliedern Guido Pontone und Helmut Perlinger von der DB Regio - Verkehrsbetrieb Württemberg zusammen gekommen. Hintergrund waren die angedachten personellen Regelungen im Vorgriff zu den Übergangsverträgen und dem späteren Betreiberwechsel. Die bereits vorliegenden Regelungen und Planungen wurden dabei auf ihre Nachhaltigkeit hin geprüft.

„Auf jeden Fall kann es nicht sein, dass sich das Verkehrsministerium aus der Verantwortung stiehlt und den Schuldigen im Personal sieht. Wenn auf Grundlage der EU-Verordnung 1370 (Beschäftigten gehen mit allen Rechten auf den neuen Betreiber über) ausgeschrieben worden wäre, wäre es zu einer solchen Situation erst gar nicht gekommen“, so Guido Pontone. Erreicht werden solle ein sicherer Arbeitsplatz für die Kolleginnen und Kollegen bei der DB Regio in Württemberg.